
 

 

 

 

 

 

 

 今年度は、コロナ禍の感染防止対策や駐車場がなくなったことなどから、種目の数を減らし午前開催で実

施いたしました。新しい形になったことから、「運動会だけのアンケート」を実施いたしました。207名の

方から返答をいただきました。その結果をお知らせいたします。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①午前中開催について 

よい 69.1% 93.7％ 

どちらかと言えばよい 24.6% 

どちらかと言えばよくない 5.8% 6.3％ 

 よくない 0.5% 
   

②種目の数や内容について 

よい 38.2% 68.6％ 

どちらかと言えばよい 30.4% 

どちらかと言えばよくない 25.1% 31.4％ 

よくない 6.3% 

   

③参観者・人数制限について 

よい 71.0% 92.3％ 

どちらかと言えばよい 21.3% 

どちらかと言えばよくない 5.3％ 7.7％ 

よくない 2.4％ 

   

④参観場所について 

よい 51.2％ 79.7％ 

どちらかと言えばよい 28.5％ 

どちらかと言えばよくない 15.9％ 20.3％ 

よくない 4.3％ 

   

⑤駐車許可制について   

よい 55.1％ 83.1％ 

どちらかと言えばよい 28.0％ 

どちらかと言えばよくない 9.2％ 16.9％ 

よくない 7.7％ 
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一 誠 
■■ 学校の教育目標 ■■ 

○よく考え進んで学ぶ子 

○明るく心の豊かな子 

○じょうぶでたくましい子 

令和４年 ７月２５日 

 

学校だより ＮＯ．１２  新ひだか町立高静小学校 

１５０周年 

① 午前中開催について 

「よい」「どちらかといえばよい」を合わ

せて 94％あり、大多数の方が午前中開催に

賛成していただけたことがわかりました。

次年度以降の参考とさせていただきます。 

② 種目数や内容について 

アンケートの設問の中では、一番評価が

低い項目となっております。本校の規模で

午前開催をするとどうしても種目数や内容

に制限が出てしまいます。今年度の反省を

活かし子供たちも、保護者の方々も、より

満足いただける内容を検討してまいりま

す。 

③ 参加者・人数制限について 

参加人数の制限をしなかったことについ

て 92％の高評価をいただきました。ただ

し、コロナ禍においては、保護者の皆様の

中でも「対策をすれば大丈夫！」という方

もいれば、「まだまだ不安だ！」という方も

おられます。学校としても、多くの方に参

観していただいたことをありがたく思って

います。今後も各通知等に基づき判断して

いきたいと考えています。 

④ ⑤参観場所及び駐車許可制について 

どちらも同じような評価をいただいてい

ます。学校としても初めての取り組みで、

ご迷惑をおかけした部分もあったと考えて

います。ご協力ありがとうございました。 

 

☆運動会全体に関わりまして記述でいただ

いているご意見や PTA役員・保体委員会か

ら出される反省等を参考に課題を整理しよ

りよい運動会について検討したいと思いま

す。 



 

 

（記述につきましては、書面スペースの関係で、一部を掲載しております。いただいた貴重なご意見は全て

来年度の参考にさせていただきます。） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

《午前中開催について》（４７件） 

・昼ご飯を挟まずテントや場所取りがなくて良かった。気軽に楽しめる。疲労度が少ない。コロナ禍

においては仕方が無いなど。（３０件） 

・各学年 2種目ずつでは物足りないのでお昼を挟んでも種目を増やしてもらいたい。やっぱり大変だ

けどお弁当をつくってお昼を楽しみたいなど。（１３件） 

・午前中開催にするなら、学年毎に時間を決めてやってほしい。コロナ渦で学年別で時間もわけてすぐ

に帰れるようにしたいなどその他（４件） 

 

《種目の数や内容について》（８３件） 

・各学年、種目がもう一つあっても良いと思う。 少し物足りなかった。盛り上がる種目が少なかった

など（４３件） 

・徒競走とリレーは全学年やって欲しい。（２０件） 

・６年生は最後の運動会なのでもう一種目あっても良かった。（１０件） 

・丁度良かった。（５件） 

・その他、徒競走の時に、児童名を放送して欲しかった。以前の紅白対抗や、組み体操・騎馬戦など

盛り上がる競技を復活させて欲しいなど。（５件） 

 

《参観者・人数制限について》（４０件） 

・外での場合は人数制限なしで良いと思う。フリースペースは混み合っていなくて良かった。おじい

ちゃん、おばあちゃんがやっぱり喜んでいたなど（２８件） 

・コロナ禍であることや立ち見席がルールを守らない人もいて見えにくかった事などから、各家庭２

名で十分。人数制限はまだした方が良いなど。（９件） 

・「椅子は２つまで」も制限無しにして欲しい。席はくじ引きがいいなど（３件） 

 

《参観場所について》（７８件） 

・終わった学年の保護者がよけないので、自分の子供の順番になっても場所が確保出来なかっ

た。もっと近くで見たかった。やはりマナーの問題で、ずっと最前列で陣取っている方が何

名か見受けられた。アナウンスがもっと必要と思ったなど。（６２件） 

・フリースペースにもゆとりがあり、ゆったりと他の学年の種目も見ることができて良かった。

保護者観覧席も種目ごとに該当学年のみとのアナウンスがあり、注意を促すことが出来てい

て良かったなど（１６件） 

《駐車許可制について》（３６件） 

・車で行けないと不便。椅子を抱えて徒歩でというのは、正直大変など。（２３件） 

・必要な人のみで良い。児童も歩いて登校しているのだからなど。（９件） 

・その他、近隣の駐車場を探して少しでも車を止められる範囲を緩めて欲しいなど。（４件） 

 

＊その他、全体を通しての自由記述（４９件）については上記と重複する内容も多く、ここで

は割愛させていただいております。 


